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Buenos Aires, 20 de mayo de 2009 

 

PRIMERA REUNION DE DELEGADOS 
 

Que no se iba a poder… Que no van a firmar… Que el 

Ministerio dijo… Que la empresa no… Son muchos los 

rumores pero no alcanzan para frenar los hechos. 
 

Cien compañeros fueron el sábado 16 a la reunión del 

Cuerpo de delegados, para organizarse, para debatir 

la mejor forma de encarar los temas más sentidos: el 

sindicato, la paritaria, el servicio médico, las 

sanciones, los faltantes… 
 

Puntos que se acordaron sobre funcionamiento: 
 

* Conformar la Secretaría de Asuntos Laborales con 

6 delegados por línea que se reunirán semanalmente. 

* Reunión semanal o quincenal de delegados de línea.  

* Plenario general de delegados cada 2 meses, o 

menos si la situación lo requiere. 

* Elaborar un Boletín mensual para difusión interna. 
 

Algunas propuestas para la acción: 
 

* Enviar una nota a Metrovías, con copia al Ministerio, 

pidiendo una reunión con nuestros delegados. 

* Consultar en asamblea si realizamos una medida el 

27 de mayo, coincidiendo con la jornada de lucha de 

la CTA que hará paro y movilizaciones en todo el país. 

* En caso de hacerlo, pediremos a la CTA que se 

agregue a los pedidos, el reconocimiento para el 

Sindicato del Subte. 
 

Entre todos, estamos construyendo el sindicato. 
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